

Die Steuergruppe

Unsere Schule entwickelt sich immer weiter und wird immer weiter entwickelt. Dazu tragen die Ideen und Initiativen von allen Menschen bei, die zur Schulgemeinschaft gehören: Natürlich in erster Linie die Schülerinnen und Schüler und die Lehrerinnen und Lehrer, ebenso aber die Eltern und die Schulsozialarbeiterinnen und –arbeiter.

Damit die Vielzahl der Initiativen und Ideen sich gegenseitig unterstützen und fördern, übernimmt die Steuergruppe der KGS Schwarmstedt die Aufgabe, die wichtigsten Entwicklungsschwerpunkte der Schule herauszufinden, damit die Arbeit in diesen Bereichen konzentriert werden kann und man sich nicht „verzettelt“.

Sie nutzt dazu die Berichte der Schulinspektion und die Selbstevaluation der Schule (SEIS).